

## **Une journée de sensibilisation consacrée à la thalassémie à Larache.**

Compte Test - 2013-06-12 20:21:00 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

Le samedi 15 juin 2013, l'Association Marocaine de Thalassémie et des Maladies de l'Hémoglobine, organise une Journée de sensibilisation consacrée à la prévention, au dépistage et à la prise en charge de la thalassémie.

Lors de cette manifestation, qui aura lieu à Larache, auront lieu des séances de dépistage de la thalassémie et de sensibilisation de la population par rapport à cette maladie.

L'après midi, un symposium concernant le dépistage et la prise en charge optimale des hémoglobinopathies sera animé par des spécialistes. Enfin, des recommandations seront élaborées à l'issue de cette rencontre.